

Alocución dirigida a los rojos por nuestro camarada corresponsal de guerra Francisco Roncal Gonzalo, desde el micrófono de la Comandancia en Espinosa de Henares

¡Atención! ¡Camaradas españoles! Atención! Por primera vez me dirijo a vosotros...

Queremos llevar a vuestras almas, marxistas españoles, el convencimiento de vuestros errores y engaños...

Son los mismos que antes hicieron de vuestras cuotas su pedestal político; los mismos que os incitaron a crímenes...

Y sois vosotros los que pagáis por sus culpas y las vuestras. Aun a trueque de repetir lo que tantas veces se os ha dicho...

La guerra la tenéis perdida; tardaremos más o menos, pero vuestra derrota, total y aplastante, es segura.

Vosotros sabéis esto también como nosotros. No podáis ganar. Nuestra España, la España de los grandes conquistadores...

Y la tenía que vencer por inapelable destino histórico, porque tiene que cumplir la elevada misión que Dios le confió en la Historia de los siglos...

Pero además nuestra victoria es segura, y a no tardar definitiva, porque (y esta será quizá la razón de más peso para vosotros...

Que esto es cierto os lo hemos demostrado desde el principio de la campaña con nuestra serie no interrumpida de brillantísimas victorias...

Convenid conmigo, en que el ejército que ha sido capaz de romper y conquistar el tan cacareado y en verdad formidable Cinturón de Hierro de Bilbao...

Y si después de esto hacéis una pequeña reflexión vereis claro que para ese Ejército la lucha con vuestras tropas desorganizadas...

Y sin embargo los que escapeis a la justicia de nuestras balas, que no seréis ni más ni menos que los que lo merezcáis, habéis perdido lo que queríais...

los 26 puntos de nuestro credo falangista como forjados e indestructibles pilares edificará el Estado Nacional Sindicalista español...

Por eso, cuando hace unas semanas os oí gritar que también vosotros anhelaíais a España Una, Grande y Libre, una profunda emoción...

¿Por qué ayudáis a esos grandes explotadores que en vez de levantar una España Grande la están arruinando...

Málaga, Irún, San Sebastián, Guernica, Bilbao y tantas otras poblaciones son por desgracia ejemplos bien eloquentes.

Y ¿por qué lucháis al lado de esos mandatarios de Moscú, vuestros crueles amos, que han llevado su traición a España hasta el punto de ofrecer a otras Naciones...

El que de corazón quiere esto solamente luchando a nuestro lado es como ayudará a conseguirlo.

Por otra parte ¿por qué no combatís a nuestro lado? ¿Por qué odiáis a Falange, a ese fascismo como vosotros llamais, y al que ni si quiera conocéis?

Yo me explico ese odio en vuestros dirigentes que, holgazanes de profesión y criminales por instinto, saben que nuestro triunfo supone el final de sus francachelas...

No hay duda que es grave error combatir los que no se conocen, error porque lo más probable es que se cometa una injusticia...

Desde aquí mismo se os han explicado los 26 puntos tantas veces aludidos; más de una vez se os ha hecho saber la promesa de nuestro Caudillo...

Yo una vez más os repito que con el mismo ímpetu con el que tantas veces hemos conquistado vuestras trincheras edicaremos nuestro Estado...

que ese es el sentido de la guerra, que ese es el sentido de nuestra Reconquista, que no es solo reconquista de terreno sino sobre todo reconquista de almas...

Nuestra revolución nacional-sindicalista por la que luchamos con fe y coraje, por la que tantos camaradas de todas clases y condiciones han caído con la alegría...

Falange no ayudó nunca, no prometió lo irrealizable; Falange comienza por exigir de sus afiliados el máximo sacrificio...

Y así en esta tierra reconquistada por nosotros, en esta España nueva ganada con la sangre construida con amor y sacrificio...

¿Por qué lucháis al lado de esos mandatarios de Moscú, vuestros crueles amos, que han llevado su traición a España hasta el punto de ofrecer a otras Naciones...

El que de corazón quiere esto solamente luchando a nuestro lado es como ayudará a conseguirlo.

Falange que no lo tolera los vagos, que odia al señorito decadente y ridículo, que reconoce como mayor nobleza del trabajo...

No quiero terminar invitándoos a que os paseis a nuestras filas como tantas veces se os ha dicho.

Ya sé que para algunos ni aun es el llamamiento a sus instintos ha de surtir efecto, puesto que han perdido acaso el más poderoso de todos los seres vivientes...

Y si no lo habéis perdido es intolerable, es cobardía vengonzosa, es el máximun de servilismo y esclavitud...

de aborrecible degeneración, que consintáis, ¡padres y madres españoles de la zona roja!, que vuestros hijos, la carne de vuestra carne...

Son muchos los centenares de niños españoles que habéis dejado enviar a países extraños. De esos centenares la inmensa mayoría de los que resistan el viaje sucumbirán ante una lucha durísima de aclimatación...

¡Ah, camaradas marxistas! Se necesita vivir en un régimen de infinito terror, estar sujetos a una tiranía bochornosa, para que esas madres españolas, esas esposas vuestras, hayan dejado arrancarse sus hijos...

Las excusan serían más o menos hábiles pero su instinto de madres no podía engañarles, su instinto de madres les decía, ¡les tenía que decir!, que se separaban de sus hijos...

¡Pobres niños abandonados! ¡Pobres esas tiernas almas que sin fuerzas para volar se ven privadas del vivificante calor del regazo materno y de la alegría del hogar en que nacieron!

¡Maldición sobre los negreros de la infancia española!

¡Camaradas marxistas! Otra promesa de la Falange: Nosotros devolveremos esos niños a España; y ya que vosotros los habéis abandonado nosotros haremos de ellos los conscientes ciudadanos encargados de afirmar el nuevo Estado en el mañana.

¡Camaradas! Por vuestra liberación, por nuestro Estado Nacional Sindicalista, por nuestro Caudillo, ¡por el héroe que hoy hace un año asesinateis cobardemente por la espalda!

Saludo a Franco: ¡ARRIBA ESPAÑA!

F. Roncal Gonzalo

Advertisement for SERBINOL, featuring the text '¿Sufrir usted del estómago e intestinos?' and 'SERBINOL LE OFRECE CURARLE Y LE CURARA'.

Advertisement for Farmacia 'PLAZA', featuring the text 'Farmacia "PLAZA" Droguería y Perfumería Material fotográfico "AGFA" Gral. Mola, 44 (Sopontales)' and 'CLINICA DENTAL VICTOR HIGES Odontólogo Canalejas, 8, 1.º Soría'.

Advertisement for 'PARA LOS COMBATIENTES', featuring the text 'Bajo el Patronato de la Excelentísima Señora del Generalísimo se ha creado la obra LECTURAS PARA EL SOLDADO'.

Hablando con Su Excelencia el General Gómez Jordana

Misión y labor de la Junta Técnica del Estado

Burgos, la ciudad de la catedral afiligranada, los jardines versallescos, los puentes severos y la tradición legendaria, a berga importantes organismos del Nuevo Estado. Paradoja de los tiempos: hoy el Burgos de la historia atrae secundariamente la atención del viajero. Se advierte que en los jóvenes organismos de Gobierno radica la más firme garantía de esa tradición encarnada en piedras y jardines. Sin poderlo remediar, como empujados por algo superior, nos dirigimos inmediatamente a la Junta Técnica.

Hállase instalada—por lo menos la Presidencia y algunas Comisiones— en la venerable Casa del Cordón. Aquí recibieron los Reyes Católicos al descubridor del Nuevo Mundo. La historia que pasó, pero que vive aún en todo pecho español, cobija a la historia que nace. Ante los portales góticos, señorilmente rematados por el escudo del Condestable, cruzan, raudos, los automóviles. Ordenanzas, intelectuales, labriegos, negociantes, obreros, aguardan y transitan bajo el artesanado de la sala de los caballeros. Teclear de máquinas cabe las ventanas de fina urdimbre. Hay en la casa majestuosa un dinamismo ardiente. Hay una majestad serena en este dinamismo.

Si de Burgos nos ha interesado la Junta Técnica, más que su tradición extática, de la Junta nos interesa, en primer término, la personalidad que impulsa esta labor, poco menos que inadvertida por muchos buenos españoles, y no obstante esencialísima para explicarnos el muy satisfactorio estado en que se encuentra la compleja vida civil de un país en guerra.

Pedimos audiencia al General Gómez Jordana, Presidente de la Junta. Le saludamos respetuosos, impresionados por el cargo que ejerce y por la eficaz historia del que encauzó, en su calidad de Director General de Marruecos y Colonias primero y de Alto Comisario después, uno de los más áridos problemas de España, y reveló, en toda su labor política, dotes excepcionales de cultura y perspicacia. Su actitud, señoril y llana, y su palabra, de precisión y corte clásicos, nos infunden ánimo y abordamos el interrogatorio.

Me ha molestado siempre publicar entrevistas en la forma que suele hacerse. El público culto, el que se interesa por temas como esos—vitales para la Nación, pero carentes de sensacionalismo—no merece el trato pueril de los interrogantes y el diálogo. Prefiero coordinar los recuerdos de la entrevista. Decir simplemente las ideas fundamentales que expuso, con la firmeza que dan la reflexión y la experiencia, y con la modestia sello de la valía, el Presidente de la Junta Técnica.

«Todo organismo—afirma—necesita, para desarrollarse, de un ambiente de opinión, engendrado por el acierto en su gestión. Esta ha de basarse en realidades que sólo pueden hallarse mediante un contacto

asíduo con las fuerzas vitales de país, desde las más elevadas a las más modestas. Pues bien; comprendiéndolo así, es mi deseo buscar ese contacto, y obtenidas sus consecuencias llevarlas a la misión que está confiada a la Junta Técnica, traduciéndolas en disposiciones que no sólo resuelvan los asuntos de urgente actualidad, que se ofrecen múltiples por el amplio sector que abarca la Junta—especie de comprimido de todos los departamentos ministeriales—sino que además, vayan sentando jalones para la nueva estructura de toda la vida nacional».

El T niente General sonríe, afable, nervioso, y sus ojos brillan con la alegría del profesor que ha establecido, en forma diáfana, las bases de un teorema complicado. Luego, sobre estas bases, añade.

«He dicho nueva estructura de la vida nacional. Es obvio. Tiene que ser tan distinta de lo pasado como corresponde a una revolución total, que no en balde se está derrochando sangre y sacrificios de toda índole. Tal esfuerzo no merecería la pena si hubiéramos de contentarnos con ligeros retoques de lo que por caduco arrostró nuestra Patria a tanta amargura y desastre.

La tarea es difícilísima y por lo oscura de gran abnegación, como lo es la que desenvuelven los demás organismos del Estado. Pero, ante el sublime ejemplo, que a todos nos da el Generalísimo, alma y artífice insuperable del Movimiento salvador y ante el heroísmo que en los frentes prodigan el Ejército y el pueblo, nada ha de parecernos excesivo ni arduo.

Esta Junta Técnica, que con el Gobierno General constituye el Gobierno de la retaguardia, labora en la sombra, supliendo un muy escaso personal, en su mayoría no retribuido, a todos los millares de funcionarios que integran los Ministerios. No regateamos trabajo, ni sacrificio. Nos inspiran las altas directrices de nuestro Jefe y Caudillo, el providencial Generalísimo Franco, y gracias a ellas la vida en la retaguardia se desarrolla mucho más normal de lo que corresponde a una guerra tan importante.

La personalidad del Presidente se acentúa. Su voz se hace cálida. Las palabras cifren su pensamiento, un ademán contenido e imperioso las acompaña, cuando concluye:

«Son múltiples las iniciativas que tenemos ultimadas en relación con el futuro. Le aseguro que su implantación será de veras fecunda para la nueva estructura nacional. La labor de la Junta Técnica es poco conocida y no muy justamente valorada. Se censura, como siempre, sus imperfecciones, y se prescinde de sus aciertos. Tal vez la modestia y honorabilidad profesional de quienes la constituyen sean causa de ello. Yo, que acabo de hacerme cargo de la misma, tengo la autoridad de no elogiar labor propia, sino ajena. Creo deber de justicia hacer pública mi admiración por la ingente labor

Refugio Nacional de Burgos

Una obra para proteger a los refugiados de la zona roja

Reglamento y miembros de su Junta

La situación excepcional aunque gloriosa por la que hoy atraviesa la España Nacional ha creado la necesidad de fundar múltiples asociaciones o entidades que, patrocinadas por el Estado y ayudadas por la Nación entera, vienen a traducir en realidad, siquiera sea provisionalmente, la frase de nuestro Generalísimo, traducida en este caso especial de que «no haya un español sin pan ni un hogar sin lumbre».

Ninguna de cuantas entidades se han creado hasta hoy responden a una necesidad nacida exclusivamente en Burgos por ser la Sede del Gobierno Nacional. A él recurren fatalmente cuantas familias liberadas rescatadas o evadidas tienen que definir su situación rehabilitándose y reintegrándose a su carrera o empleo o bien buscando créditos sobre bienes que poseyéndoles no están en su poder.

Mientras estas situaciones se definen las autoridades se ven impotentes para atender adecuada y de

corosamente a estas familias que aunque sea provisionalmente la realidad les pone en trance de hambre y de miseria, amargando con tan triste realidad la alegría de verse en la santa zona de la «España Nueva» a la que con tanto amor y reiteración las hemos llamado.

Sentida esta necesidad ¿por quién había de ser? Por unos corazones femeninos, varias damas de este pueblo de Burgos convocaron a una reunión a las autoridades de Burgos y todas sin excepción patrocinaron la idea que ya es realidad con su valiosa cooperación.

Para la realización de nuestro proyecto tenemos. Un local con calefacción, luz, muebles, servicio de comedor y de higiene en el mejor y más alegre sitio de la ciudad y capaz para unas cien personas. Un local con cuarenta camas con todos sus elementos para varones, otro local para señoras de las mismas condiciones, el compromiso en firme de servirnos cuantos cubiertos

sean necesarios consistentes en desayuno, tres platos de almuerzo y dos de cena con vino y postre al precio de 1,65 pesetas por persona y día. Esto tenemos y para su sostenimiento contamos con lo siguiente: subvención del Gobierno, porque al igual de otras instituciones afines, esta se halla comprendida de lleno en el párrafo primero de la Orden General del Gobierno de 29 de Diciembre de 1936, B. O. de 5 de Enero de 1937. Desembolso inicial ya ofrecido de todas las entidades de Burgos para la completa instalación. Suscripción mensual de dichas entidades y de los particulares de este pueblo de inagotable caridad y patriotismo.

Esta institución Refugio Nacional de Burgos, que se llama así por su carácter interino de esencia provisional; 2.ª, por poder cobijarse en el personal de toda la Nación, y 3.ª, por ser Burgos donde está enclavado. Se regirá por el siguiente Reglamento.

REGLAMENTO

ARTICULO 1.º

En esta Asociación serán admitidos todos los individuos y familias que estén comprendidos en el espíritu que la inspiró cuya interpretación corresponde exclusivamente a la Junta de Admisión, compuesta de su Presidente, de una autoridad genuina de la población (Gobernador Civil, General del Cuerpo de Ejército y Alcalde) y del Secretario.

ARTICULO 2.º

Las instancias de admisión con arreglo al modelo serán dirigidas a la Presidenta con el visto bueno de una de las autoridades susodichas.

ARTICULO 3.º

Las tarjetas de admisión serán valederas sólo por ocho días prorrogables después de examinado el caso por dicha Junta. Cuantos asuntos se presenten dependientes

de los que componen esta asociación serán resueltos en el improrrogable plazo de veinticuatro horas, ya que siendo inminente la necesidad huelga los trabajos de oficina y papeles.

ARTICULO 4.º

La estancia y atención en esta asociación serán completamente gratuitas, siendo admitidos cuantos donativos dejen en favor de ella (y por lo siguiente en el de los sucesivos refugiados) los que ya no precisen de este auxilio.

ARTICULO 5.º

Serán expulsados sin apelación y a juicio de la Junta los acogidos que faltando a los más elementales deberes de gratitud hagan reclamaciones o comentarios viciosos en pugna no a la caridad sino al patriotismo que a esta Asociación le inspira.

La Junta constituida el día 10 de Julio de 1937 se compone de los siguientes miembros:

Presidenta, Excmo. Sra. de Almagro; Tesorera, Sra. de Gallo; Secretaria, D.ª Matilde Ochando de Serrano; Tesorero general, Sr. Casado; Secretario general, Teniente Coronel Sr. Gavilán; Vice Secretario, Sr. Pérez Inigo; Vocales, Excelentísima Sra. de López Pinto, Excelentísima Sra. de Dávila, Sra. de Moliner, Sra. de Parrilla, Srta. Concepción Díez Conde, Sra. Condesa de Castilfalé; Sra. de Acuña; Sra. de Múgica; Excmo. Sr. Arzobispo de Burgos.

Socios protectores: Excmo. señor General Gómez Jordana, Excelentísimo Sr. General Cabanellas, Excelentísimo Sr. General López Pinto, Excmo. Sr. General Dávila, Excelentísimo Sr. General Orgaz, Excelentísimo Sr. General Gil Yuste, Excmo. Sr. Almagro Gobernador civil de Burgos, Sr. Alcalde de Burgos D. Manuel Cuesta, Excmo. señor Presidente de la Diputación, Sr. Presidente de la Cámara de la Propiedad, Sr. Presidente de la Cámara del Comercio, Sr. Fernández Villa.

Burgos, Julio de 1937.

que el General Dávila y todos los Presidentes y cooperadores de las Comisiones han llevado a cabo. Nunca sabrá agradecerla bastante la España liberada.

Mi aspiración y la de cuantos me secundan es llevar nuestra labor a la perfección que en la suya alcanzó nuestro glorioso Ejército de Mar y Tierra, incluyendo en él a las milicias, y ser útiles a la Patria y a quien en estos momentos encarna su más elevada representación. Dios nos ayudará a lograr ese ideal y a que el esfuerzo, de todos nos permita ver pronto a nuestra querida España tan grande, una y libre como todos la ambicionamos.

Psicología singular la de este hombre, aparentemente frío y con mucho corazón, terriblemente lógico y trémulo, como una hoja, al soplo de los supremos ideales. Le interrogo acerca de sus proyectos. Me esboza el cuadro de una Administración más justa y expeditiva que la caducada. Me concreta varias iniciativas. Me da a entender en qué España sueña Franco y le veo dispuesto a colaborar, con voluntad de acero, a su realización. Y luego, aquel apretón de manos, ni parco, ni excesivo,

con algo de emoción y muchísimo carácter.

Ratifico mi primera impresión. La Junta Técnica, el General Gómez Jordana, me interesan más que la magnífica tradición burgalesa. Por que son su garantía, porque son artífices de la España de Franco.

Luis OTEIRO

Burgos, julio de 1937.

Se entachuelan y engrasan botas de campo y de Militares en

Casa del Teñido

Taller de Zapatería, Puertas de Pró, 6. - Soria

MARIANO DEL OLMO

Medico-Odontologo

AGUIRRE

LABOR

Órgano de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Aviso a nuestros suscriptores

Ante las dificultades que, por la intensificación de las faenas del campo muchos de nuestros suscriptores se encuentran para enviar el importe de su suscripción pendiente de pago y a instancia de algunos de éstos, ampliaremos hasta el próximo día 17 de Agosto el plazo que habíamos señalado para hacerlas efectivas.

A partir de esta fecha, que no admitirá nueva dilación, conceptuaremos como baja a los que aun se hallaran en descubierto.

La Administración.

Banco Hispano Americano

Capital autorizado 200.000.000 pesetas

Capital desembolsado 100.000.000 pesetas

Reservas 70.500.000 pesetas

Veranga de Duero

Al colocar la lápida que inmortaliza en este pueblo al Caudillo en el aniversario de este segundo año triunfal del Jefe local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. pronunció las siguientes palabras:

«Quiero recordar, que hoy hace un año, en que nuestro Caudillo el Generalísimo Franco, se levantó se fundado por nuestro Glorioso Ejército y Milicia Nacional, para desterrar de nuestra querida España el comunismo en la Cruzada que le vamos este día para conseguir hacer España Una, Grande y Libre; por el Imperio hacia Dios, por el Pan y la Justicia».

Por aquel Excmo. Sr. don José Calvo Sotelo, tan cobardemente asesinado por el llamado Gobierno y que no era sino una cuadrilla de fieras pagados y a las órdenes del soviético, en nombre de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. os exijo en este día también llamado triunfal, para que no decaiga nuestro ánimo y seguir obteniendo victorias, para que Dios nos siga prestando su divina atención, tenemos que cumplir con el deber sagrado de expulsar de nuestra Madre Patria a los sin Dios.

¿Cómo hemos de conseguirlo? Cumpliendo fielmente y con el mayor agrado, las órdenes de nuestro Glorioso Caudillo, y cuanto más difíciles sean, con mayor entusiasmo y fe, pues nadie debe olvidar que Falange es sacrificio y nuestra consigna, vencer o morir. Pues como decía nuestro querido e inolvidable Ausente, nuestra misión es la más difícil, por eso la hemos elegido y por eso es fecunda. Recordad también las palabras de aquel gran español que se llamó Calvo Sotelo: «Más vale morir honrado que vivir con vilipendio».

Este lápida que ahora inauguramos cumpliendo orden superior, en su texto, indica lo que todos debemos tener siempre presente hasta conseguir la victoria final.

Excmo. Sr. D. José Calvo Sotelo.
¡Presente!
Excmo. Sr. General D. Emilio Mola Vidal. ¡Presente!
¡Viva nuestro Glorioso Ejército y Milicia Nacional!
¡Viva nuestro heroico General Moscardó!
¡Viva nuestro Caudillo Franco!
¡Arriba España!»

CIFESA, que ha presentado el magnífico Film Hacia la Nueva España

anuncia el 2.º de la serie de sus reportajes impresionados en los frentes de combate, con el título

Frente de Aragón

cuyo estreno en Voria tendrá lugar antes que en otras capitales, como el de Hacia la Nueva España

Muy en breve en el IDEAL



VIDA PROVINCIAL

Descubrimiento de la lápida del 18 de Julio en Noviercas

Cumpliendo gustosos lo dispuesto por la Sección de Prensa y Propaganda de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. tuvo lugar en esta villa el día 18 del corriente el descubrimiento del rótulo que perpetuará con caracteres indelebles, en la fachada de las escuelas nacionales de la villa, el recuerdo del glorioso Movimiento Salvador de España, iniciado por nuestro Caudillo hace un año.

A tal fin se congregó después de misa en la Plaza de Ximénez de Embún gran parte del vecindario para asistir a la ceremonia, en la cual hablo, primeramente, el señor Alcalde, don Francisco Aguado quien recuerdo que la finalidad del glorioso Movimiento no era una simple sublevación militar, sino la enérgica protesta del león hispano contra los atropellos y desmanes de la horda roja que pretendía hacer de nuestra querida Patria una colonia rusa.

Terminó con ¡Arriba España! ¡Viva Cristo Rey! ¡Viva Franco! que fueron contestados por el público.

Después hizo uso de la palabra el Jefe local de Falange, camarada Gerardo Borobia, quien hace resaltar la espontánea y rápida incorporación de F. E. T. y de las J. O. N. S. a la lucha rivalizando con el Ejército para salvar a España de las hordas rojas que trataban de hundir a nuestra Patria.

Con ser esto mucho, no tiene menos importancia la gran obra social que viene desarrollando para demostrar que F. E. T. no mata a los pobres como se había dicho en alguna ocasión en esta villa por dirigentes marxistas. Nuestra gloriosa Falange lucha porque España pueda ser Una, Grande y Libre, y por eso su lema es por la Patria, el Pan y la Justicia, para que desaparezca el caciquismo y el sudor del pobre no sea profanado por egoístas y usureros.

Terminó con vivas a Cristo Rey, la Virgen del Pilar y del Remedio y con el saludo a Franco: ¡Arriba España!

Por último intervino un falangista anónimo que hablando de España hace ver sus grandes riquezas.

A continuación habla del comunismo que nos está arrebatando inmensos tesoros artísticos y trata de arrancar las grandes reservas morales que todavía hay en la solera del pueblo español. El comunismo, que es la mayor plaga que ha conocido la Historia, esclaviza al obrero y lo reduce a la condición de bestia y se ha propagado en España después de lenta y calculada preparación, porque han desaparecido de las conciencias los principios cristianos de la vida y del dolor a imitación de Cristo, que siendo Dios pasó su vida entre los necesitados, haciendo el bien a manos llenas, a pesar de lo cual, sufrió los dolores físicos y el desprecio de sus hienhecheros.

Pues bien, continúa, nuestro insigne Caudillo, simpático y sugestiva figura juvenil, invitó general y conductor del pueblo a la victoria, penetrado en un todo con el sentir de esa gran masa que sufre y suda sin gozar de compensaciones, ha recogido en los 26 puntos de F. E. T. las aspiraciones del pueblo auténtico y las tiene como norma gubernamental para que pronto, el día de la victoria, podamos decir: Este gobernante es lo que deseábamos desde muchísimo tiempo; éste satisface nuestras sencillas y justas aspiraciones de cristianos, españoles y trabajadores.

Que Dios nos conserve a nuestro Caudillo para que nos traiga la victoria contra el comunismo y la paz contra los viejos políticos.

Terminó con ¡Viva Cristo Rey! ¡Arriba España! ¡Viva Franco! Después se cantaron los himnos de Falange y el Nacional y teterminó con el saludo a Franco: ¡Arriba España!

Un espectador

Santa Cristina en Bretún

Con entusiasmo religioso y fervor extraordinario se ha celebrado en este pueblo la tradicional fiesta de nuestra Patrona Santa Cristina; el pueblo en masa, a pesar de encontrarnos en plena recolección, asistió a las funciones religiosas, misa solemne, víperas, procesiones; todo ello dirigido por nuestro párroco quien dirigió al pueblo una plática llena de patriotismo, culminando en la petición dirigida a nuestra Santa para que pronto vuelvan las banderas victoriosas, después de haber derrotado para siempre a los enemigos de Dios y de la Patria; durante la misa solemne se hizo una colecta en favor de nuestro Glorioso Ejército que resultó muy lucida, dando con ello una nota de patriotismo como no podía ser menos en estos pueblos hijos de Castilla. Como final de fiesta el santo Rosario para impetrar del Cielo la custodia de los verdaderos españoles que viven aherrajados en la zona bolchevique. No quiero dejar de consignar mi felicitación a un grupo de señoritas y niños que de una manera magistral llevaron la parte cantoral de la fiesta. Dios haga que el año próximo podamos celebrar esta misma fiesta en compañía de los bravos muchachos que en los frentes, están representando al pueblo de una manera digna y patriótica propia de nuestro Glorioso Ejército.

Viajeros

A descansar unos días con sus padres ha llegado a esta doña Elisa Giménez y niños; desde estas columnas les enviamos nuestro saludo afectuoso. —(Corresponsal.)

LABOR en Castilruiz

Muerto por la Patria
El joven Jesús Tutor Hernández dió su vida por Dios y por la Patria el mes pasado luchando en el frente de Vizcaya. Castilruiz tiene con este bravo soldado el protomartir de esta Santa Cruzada.
A su atribulada madre, hermanos y familiares hacemos presente la expresión de nuestro más sentido pésame. Jesús Tutor, descansa en paz Soldado generoso. ¡Presente! Los funerales que se celebraron en su fragor de su alma fueron honrados con la asistencia de todo el pueblo.

Funerales por Mola y Calvo Sotelo

También se vieron muy concurridas las honras fúnebres que por en cargo del Ayuntamiento se hicieron en alivio y descanso del glorioso general Mola y del insigne patriota don José Calvo Sotelo. En ambas misas se elevaron al ofertorio serenas plegarias por todos los defensores de España que cayeron como víctimas propiciatorias en holocausto de tan buena Madre.

La toma de Bilbao en la villa

La conquista de Bilbao se celebró con sentidas manifestaciones de júbilo. Hubo volteo de campanas, colgaduras, misa, plática, desfile y después romería al Santo Cristo de San Felices.

El 18 de julio de 1936

El día 18, aniversario del Glorioso Movimiento, se cantaron las letanías de los Santos; acto seguido se cantó la misa de ofertorio. El señor párroco nos explicó las causas que motivaron esta Santa Cruzada, los éxitos que durante este año triunfal ha obtenido esta gloriosa conquista, haciendo fervientes votos y augurios por el triunfo definitivo de nuestras armas. Por la tarde hubo rosario, cánticos y Te Deum.

La siega

La siega se ha efectuado con toda facilidad. Existe la impresión de que habrá bastante rendimiento.

Suscripción

Para el acorazado «España» se han recaudado unas 285 pesetas. Corresponsal.

Queda prohibida la apropiación, ocultación o venta de toda clase de latón, hierro, cobre, zinc, estaño, plomo, bronce, aluminio, calamina, etc., etc.

BANDO INTERESANTE

Don Andrés Saliquet Zumeta, General Jefe del Ejército del Centro
En virtud de las facultades que le confiere el artículo 171 del Código de Justicia Militar, y Reglamento de Campaña, y para cumplimentar orden emanada de S. E. el Generalísimo de los Ejércitos Nacionales ha hecho público el siguiente Bando:

ORDENO Y MANDO:

Artículo 1.º Queda absolutamente prohibida la apropiación, ocultación o venta de toda clase de latón, hierro, zinc, cobre, plomo, estaño, bronce, aluminio y calamina etcétera que se encuentre abandonado en el territorio de mi mando, bien por los rebeldes, o por las fuerzas nacionales.

Art. 2.º El hallazgo de los metales indicados determinará la obligación inmediata de su entrega a los Gobiernos o Comandancias Militares y de la Guardia Civil.

Art. 3.º Quedan exceptuadas de este Bando las vainas de cartucho de fusil y por las que se entreguen en los indicados lugares se abonará al portador un centimo de peseta.

Art. 4.º Los Gobiernos y Comandancias Militares, así como los Puestos de la Guardia Civil, harán las remesas al Parque de Artillería más próximo, donde harán efectivo su importe para su entrega a los interesados, a los que satisfarán su importe mediante las entregas de los vales que les hayan facilitado.

Art. 5.º Las contravenciones a lo dispuesto en el presente Bando, serán consideradas constitutivas del delito de rebelión militar según la entidad y circunstancias de la misma, y serán sancionadas severamente en orden gubernativo.

Art. 6.º El presente Bando empezará a regir desde el momento de su publicación.

Valladolid 22 de Julio de 1937.
El Año triunfal.

SALIQUET

¡¡LABRADORES!!

Aceites y grasas para maquinaria

GONZALO RUIZ

MAYOR, 8

Camaradas de las Secciones Femeninas: La FALANGE os da la consigna del trabajo en el campo. La cosecha no puede perderse por falta de brazos que la recojan. Hacen falta mujeres voluntarias para hacer la faena de verano y otoño. Ya sabéis que el trabajo es duro, pero también es dura la guerra y ahí están nuestros camaradas en todos los frentes. Este año los campos que ellos conquistan tenemos nosotros que cultivarlos. Camaradas de la ciudad, deja la vida cómoda y salid al campo para que os de el sol de las aldeas y se tuesten vuestras caras y vuestros brazos, recogiendo la espiga en sazón, de donde sale el pan para los españoles. ¡ARRIBA ESPAÑA!

Cuestación de «Auxilio Social» para la campaña de verano

El sábado con las voces de ayuda de la nueva cuestación se colocará un emblema que llevará el afán de «Auxilio Social» tenrá las características de modernidad y simbolismo. La inscripción de Patria, Pan y Justicia sobre una campana llamando a los españoles hacia la rectitud de la consigna nacional-sindicalista.

La cuestación abrirá aun más los horizontes de la Campaña de Verano. El pequeño donativo de todos los hombres de la Patria llevará mayor alegría a los niños en nuestra Obra de Protección.

La forma y el tipo de las simbólicas insignias, que vienen mejorando a través de cada quincena, llega en ésta a la perfección.

El pueblo español con seguridad y afán de Justicia, ayudará a que la triple consigna de los próximos emblemas sea una voz auténtica que llene los ámbitos necesitados de la Patria.

¡Arriba España!

LABOR es un periódico eminentemente agrícola

LABOR

Organo de Falange Española Tradicionalista

Ya están en el campo las mujeres de la ciudad

Por las puertas imperiales de las murallas de Avila, salisteis un amanecer, camaradas de la Sección Femenina, para unir vuestro vivir de ciudadanas a las vidas de las mujeres campesinas.

Y como ellas cogisteis la hoz para segar la mies y aventasteis el trigo, porque en este año de guerra las labores del campo son para las mujeres.

Y vuestro trabajo es como de verdaderas jornaleras. De sol a sol estabais en el campo inclinadas sobre el trigo para que no se pierda el pan por falta de brazos que lo recojan y con vuestras manos lavais también la ropa de la gente del pueblo, en las casas donde las mujeres tienen que salir a trabajos más duros.

Habeis llegado a Mingorría para enseñarle a los hombres cual es la exacta hermandad de la Falange, que nos manda compartir con los camaradas el pan, el descanso y el trabajo. Y así lo haceis vosotras que comeis con los campesinos en la era en el mismo plato que ellos y os levantais, como ellos, antes de que amanezca para que cunda la tarea.

Y como decís vosotras, si os faltan las fuerzas algún día, no tenéis más que mirar las banderas nacional y roja y negra que en medio del campo están presidiendo vuestra labor. Ellas, que han cubierto los cuerpos de tantos camaradas caídos,

Palabras de la camarada Angelita Pla

«¡Camaradas campesinos! Aquí nos tenéis, dispuestas a ayudaros en vuestras faenas. Somos las camaradas de la ciudad, pertenecemos todas a esa casta de «señoritas» como vosotros nos llamabais antes, que tan lejos vivíamos de vosotros y que tanta responsabilidad tienen de todo lo ocurrido en España, precisamente por haber estado alejadas de vosotros durante tantos años. Las mujeres de Falang: no queremos ser unas señoritas inútiles: todas sabéis que estamos haciendo la Revolución nacional-sindicalista y, mientras los hombres dan su vida por la Patria, el Pan y la Justicia, nosotras, en hospitales, comedores de «Auxilio de Invierno» y toda clase de servicios que nos han sido encomendados, hemos cumplido también como buenas patriotas.

Hoy venimos a cumplir un servicio más, el de ayudaros en vuestras faenas del campo. Nada nos tenéis que agradecer, ni creáis que venimos a «hacer caridad». ¡No! Venimos sencillamente en acto de servicio, a cumplir un deber de justicia. Esto es lo que quiere la Falange, la Hermandad entre todos los hombres, sin distinción de clases, que los que hasta ahora hemos vivido mejor, vivamos peor, para que los que habéis vivido peor, viváis

mejor. ¡Esta sí que es la verdadera Revolución Nacional sindicalista!

¡Pueblo de Mingorría! A ti te cabe el orgullo de ser el primer pueblo de toda España al que el primer grupo de mujeres de la Falange venga a ti, que fuistes tan engañado por los cabecillas marxistas: yo sé que entre vosotros habrá alguno que — en tiempo atrás — pensábais cortarnos la cabeza a las señoritas fascistas, porque creíais que entre nosotras sólo había egoísmo, orgullo y tiranía hacia el pobre.

Hoy, bien véis, no con palabras, sino con hechos, que os demostramos que somos todo lo contrario, y cuando nos conozcáis nos empezareis a querer, como nosotras ya os queremos, con la fe de que vosotros, el verdadero pueblo sano de corazón, sabéis comprender a la Falange mejor que nadie, a ésta Falange que hoy viene representada en un grupo de mujeres de la ciudad, tendiéndose las manos en signo de paz y diciéndoos: Nos queréis enseñar a trabajar como vosotras ¡Esta es la verdadera doctrina de Cristo y lo que quería José Antonio!

Campesinos de Mingorría, ¡Arriba España!

Sección Femenina de Almería

Es de todos conocida la situación caótica de Almería que es, sin duda alguna, una de las provincias más azotadas por la anarquía y el hambre de las que tuvieron la desgracia de quedar en poder de los marxistas.

Constituida esta Sección Femenina en Granada, provincia limítrofe con la nuestra, se dirige a todos los españoles y muy principalmente a los almerienses, solicitando su prestación personal o su ayuda económica.

Para lo primero, envía vuestras fichas a nuestra Sección Femenina instalada en Gran Vía, 49 51, 2.º, Granada; pedid las fichas en la Sección Femenina de la localidad donde os encontréis.

En cuanto a la ayuda económica podéis enviar a esta misma dirección vuestros donativos, que pueden ser no solamente en metálico sino también de comestibles, medicinas y material sanitario para nuestras enfermeras, máquinas de lavar, jabón, etc., para los lavaderos, telas, etc.

Sabemos que todos los españoles acudiréis solícitos a nuestra demanda. Esperamos con ansiedad vuestros donativos. No de fraudarnos. Acordaos de los pobres hermanos nuestros que aún sufren en las cárceles esperando su liberación. Pensad en los que fuera de ella no tienen un trozo de pan que llevarse a la boca. Y pensad por último, que vuestro esfuerzo, unido al nuestro, lograrán llevar a los hermanos de Almería, la Patria, el Pan y la Justicia.

¡Por los almerienses que aun sufren bajo la garra roja!

¡Por la Patria, el Pan y la Justicia!

¡Arriba España!!

LABOR se ocupa preferentemente de los problemas locales y regionales

OYEME MUJER...

Mujer: En la España que como ave Fénix renace, más vigorosa, de sus propias cenizas, te corresponde un papel activo, principalísimo. Tú, cual nueva espartana, has de forjar tus hijos, en el yunque del honor a la Patria, y hacerles hombres fuertes, cuya alma, templada por las recias virtudes de la raza, sepa vibrar ante los más altos valores espirituales.

Se acabaron de una vez para siempre, las señoritas frívolas, paganzadas por las costumbres extranjeras, escépticas ante lo más sublime, la religión; pendientes siempre del deporte, del «flirt», alejadas del santuario del hogar...

Mujer: Abandona con horror, tus antiguas costumbres de «niña bien». Piénsa que eres española y que las mujeres de España, fueron siempre modelo de excelsas virtudes. Recuerda que fué en nuestro bendito suelo, donde nacieron, doña María de Molina y doña Berengüela, Isabel la Católica y Santa Teresa de Jesús, Agustina de Aragón y doña María Guzmán de Moscardó Reinas Santas, heroínas, que jamás vacilaron ante los sacrificios, ni retrocedieron ante la espinosa senda del deber, que contribuyeron a hacer más glorioso el augusto hombre de España.

Sobre nosotras pesa la tradición de nuestra Historia inmortal. ¿Es posible, mujer, moderna que permanezcas indiferente ante la Santa Cruz que España emprendió? ¿Es posible, que no se conmuevan tu conciencia y tu corazón ante la sangre derramada y el heroísmo de nuestro ejército, que lucha y sufre con la oración en los labios y la alegría en el pecho? ¿Es posible ¡Dios mío!, que sigas vistiendo de manera inmodesta, tirando el dinero en caprichos que alimentan tu vanidad, mientras tantos y tantos gastos pesan sobre la Patria; asistiéndote a cines inmorales que tan grandes perjuicios causaron con sus corrompidas doctrinas en el alma de vuestras juventudes que pases horas y horas ante el espejo, sin pensar que hay mucha ropa que coser, heridos a quienes asistir, y mil maneras de ayudar a la Santa Causa?

Mujer: Si aún eres así, o no te distes cuenta del mal ejemplo de tu actitud o no sientes en tu alma, el puro amor de la Patria.

Si lo primero. Reflexiona. Modifica tu vida. Sé útil a los demás. ¡Ya verás, que íntima alegría sientes, qué santo regocijó, produce el deber cumplido! ¡Ya verás, como entonces desprecias tus antiguos placeres y diversiones! ¡Ya verás, como cuando suena la hora, próxima del triunfo, puedes gritar con orgullo, que tú también aportaste tu trabajo y tu esfuerzo a la obra común! ¡Que nunca, los muchachos que lucharon con valentía de héroes arriesgando sus preciosas vidas en la defensa del ideal, puedan al volver del frente, echarte en casa, tu inactividad, tu indiferencia, tu falta de patriotismo!

Si lo segundo. Piensa, que no son dignos hijos de España, los que la abandonaron, los que vieron indiferentes cómo la guerra civil desgarraba sus entrañas de madre amantísima, los que quedaron impasibles ante los innumerables casos de sublime heroísmo, y no fueron capaces de renunciar a sus placeres egoístas, ni de rezar por el triunfo, ni de estropear las lindas manos de señoritas inútiles, trabajando con mujeres. No; tú habrás tenido la inmerecida dicha de nacer sobre el suelo español, mil veces regado con la sangre de sus héroes a través de todos los siglos, pero no serás, jamás, una española porque perdistes para siempre el honor de llevar este nombre...

Tú lo sabes, mejor que nadie. Tu conciencia te lo dice. ¡Enmiendate, mujer! Reza. Trabaja, sigue la ruta marcada por nuestra Tradición, y ¡ya verás como entre todos formamos la España Grande, Unida, Libre y Tradicional.

María del Carmen

“Para nosotros todo reparo y todo freno está desechado. Ya no hay hijos, ni esposas, ni padres, sólo está la Patria, ONESIMO REDONDO



Brunete. El póstu no alar do de la hiena roja que brama su impotencia frente a la altivez incanovable de nuestro dominio. Canciones de fuego y sonrisas serenas en las trincheras. Después... el triunfo completo de la mejor batalla de España

Mañana se reúne el Comité de No intervención

Un artículo del «Popolo de Italia» Puede ser un día decisivo para aclarar y definir el futuro internacional

La ficción de la Sociedad de Naciones

Roma. — En un artículo del «Popolo de Italia» titulado realidad y ficciones debido probablemente a la pluma del Duce se examina la posición de Europa dominada desde la guerra del 14 hasta el momento actual por falsas concepciones el órgano que ha creado, elevado, extendido y defendido las ficciones, en la sociedad de naciones cuya propia cualidad universal es una ficción porque está en realidad dirigida por hombres de Francia, Gran Bretaña y URSS. En la situación europea el artículo denuncia dos falsas concepciones: la ficción de no reconocer el Imperio italiano de África y la de querer ligar al reconocimiento de beligerancia. Franco poseyendo un Ejército poderoso, habiendo combatido doce meses y gobernando dos tercios de España, que con la total posesión de las colonias, representa gobernar catorce millones de los veintidós millones de españoles es de tal manera insensato que el propio Edem se ha revuelto contra ello recientemente —su política debe ser realista y afrontar por tanto los problemas tal cual ellos se presentan. Toda la prensa Europea se ocupa de este importante artículo. Muchos diarios ingleses lo reproducen bajo grandes titulares. Un periódico rumano lo califica de llamamiento dramático a Europa.

La «No Intervención» francesa

Los aviones enviados en estos días a la zona roja

«L'Action Française» publica la lista de los aeroplanos que han sido entregados en Francia y que han cruzado por ella para los rojos españoles en estos últimos días. Dicha lista comprende seis aparatos marca «Domei», ocho «Deb itin», nueve «Potez» de bombardeo «Boen», siete «Curtis» y cinco de bombardeo más ligero. También dice que el Coronel Ortiz uno de los aviadores más prestigiosos de la España roja se encuentra actualmente en París. El periódico se pregunta cual puede ser el objeto de esta visita.

A. PEREZ TOMAS
OCULISTA
TELEF. 116 NICOLAS BARRAL, 5

La Falange Tradicionalista no ofrece más que un puesto en la lucha. Por eso sus hombres son los más austeros.

¡ESPAÑOL!

Comprar «La Ametralladora» es un deber de todo buen patriota. Por 1 ejemplar que tú compras, envías 2 a nuestros soldados y proporcionas alegría en nuestros frentes de combate

¡Español! Adquiere siempre «La Ametralladora» el semanario de los soldados. En ello, además, encontrarás un gran deleite, porque las mejores plumas y los mejores dibujantes nacionales colaboran en «La Ametralladora»

Páginas a cuatro colores. Teatro humorístico. Reportajes de guerra. Chistes y cuentos. Poesías festivas. Colaboración de nuestros heroicos soldados. Parodias de periódicos rojos. Folletine, etc, etc.

16 Páginas 15 Céntimos

Parece que Eden está dispuesto a descubrir a los verdaderos sabotadores del Control

Ingllaterra, cada vez más cerca de Alemania, Italia y España

Sea o no mañana un día de resultados positivos en el campo internacional, no cabe duda el singular interés que ha de presentar la reunión del Comité de No Intervención. De una parte, repartido la noche del sábado entre los 27 países de la No Intervención el cuestionario relacionado con el proyecto británico, del que se esperan las contestaciones antes de la reunión de mañana. Este punto quedará probablemente liquidado con su aprobación o eliminación definitiva. Parece que aquí la actitud inglesa está francamente decidida. Si Moscú y París hicieran fracasar el plan por no reconocer la beligerancia de Franco, en este caso Inglaterra convencida, al fin, de los manejos de Rusia y su aliada Francia, rompería todo contacto material con la cuestión y la colocaría en manos de Alemania e Italia. En espíritu Inglaterra apoyaría el eje Roma-Berlín.

Como puede apreciarse el aspecto de la situación exterior ha cambiado bruscamente de postura y aunque cualquier contingencia torciera el rumbo presente de las cosas, la situación hoy por hoy es la que queda expuesta.

La incógnita de esta transformación es, naturalmente, la nueva posición del país británico. Ya hace días que los rojos vienen recibiendo de Londres muestras de un desprecio al que estaban poco acostumbrados y que a medida que van conociendo con más sinceridad y sensatez la calidad y la verdad del gobierno valenciano se trueca en franca oposición y tirantez con esa ficción que trata de aparecer ante el mundo como una víctima liberal y democrática y que no es otra cosa que un instrumento del imperialismo asiático en su ambición de adueñarse de Europa.

Hace unos días la prensa inglesa daba la referencia de una conversación sostenida por Alvarez del Vayo y una prestigiosa personalidad inglesa. Allí recibió el embajador rojo el primer contratiempo. Dicha personalidad, amiga de no moverse sobre terreno falso, expuso a Alvarez del Vayo su opinión del gobierno rojo valenciano. Y éste que iba reclamando una vez más la ayuda del país de Gales salió mal deparado.

El personaje tuvo que oír como en la «bondadosa» Inglaterra se le decía que Valencia era simplemente un subterfugio moscovita y que el obstáculo principal que oponían a Franco sobre el hecho de no tener constituido lo que ellos llaman «Gobierno» estaría resuelto con que el Generalísimo diera el nombre de

ministros a los que hasta ahora había llamado consejeros. Luego mister Edem ha hecho declaraciones semejantes y el jefe del Almirantazgo, que se había destacado por su amistad a Francia, al contestar al diputado laborista Wergwood Ben una interpelación en la Cámara de los Comunes sobre el problema de posibles ataques de los navios de guerra nacionales contra los barcos que realicen las evacuaciones de la población civil de puertos españoles, sin intervención de las unidades de guerra británicas, dijo lo siguiente destacando la difícil posición de las potencias extranjeras en este asunto:

«Es muy difícil —dijo— trazar una línea divisoria entre una obra humanitaria y una asistencia militar. La ayuda a una guarnición cercada bajo la forma de su ministro de víveres o de disminución de bocas, se convierte siempre en una asistencia militar.

Los barcos que participan en la guerra pueden doblegarse a que los navios británicos protejan a los barcos mercantes hasta los puertos? Ello entrañaría que nuestros barcos tuvieran que disparar. Con ello pondríamos en peligro la vida de nuestros marinos, por una causa que nadie, a excepción de los laboristas, ha pensado en defender.

Mientras yo permanezca en el Almirantazgo, yo me opondré resueltamente a que nunca barco de guerra británico se emplee en esa tarea».

Así, pues, está la situación que puede resumirse de este modo: o a robación del plan inglés reconociendo la beligerancia de Franco o

abandono de Inglaterra del control colocándose al lado de Italia y Alemania aunque solo sea espiritualmente.

En la reunión de mañana puede quedar esto dilucidado a no ser que haya un nuevo aplazamiento del asunto. Lo que, desde luego, está claro es la buena disposición hacia el Gobierno nacional por parte del Gobierno inglés. Es lamentable a la hora que sucede esto pero alegrémonos aunque sólo sea por la buena señal que para el Gobierno de Franco suponen estos rumbos a su favor en los que hasta ahora nos fueron hostiles.

Labor justiciera de la Junta Técnica del Estado

Después de una inspección, ordenada por el Presidente de la Comisión de Industria, Comercio y Abastos, al exportador don Jose Ballesster Ferrer, éste ha hecho un donativo de quinientas mil pesetas, que el Presidente de la Junta Técnica ha dispuesto ingresen en el Tesoro Nacional.

Por falsedad en declaraciones comerciales, ha ingresado en la cárcel de Burgos, el gerente de la Sociedad Yutera Andaluza.

- Primero: la guerra.
- Segundo: la guerra.
- Tercero: la guerra.
- Y después: la paz de la victoria

FALANGE ACABARA

CON los agentes Administrativos, cuyo trabajo era con su intervención y la complicidad de ciertos desaprensivos funcionarios, escamotear al Estado de los verdaderos impuestos a que debía estar sujeto el contribuyente.

CON los funcionarios del Estado, que creen que su única obligación, es ir algún ratito a la oficina a leer la prensa, y pasar a fin de mes por contaduría,

CON los intrigantes de la política y caciques del pueblo.

CON los católicos farsantes de misa de 12, que creen que con hacer alguna caridad para ver su nombre en los periódicos, ya «Aman al prójimo como a sí mismo».

CON los médicos que creen que el ejercicio de su carrera es una industria.

De lunes a jueves

Día 26

EJERCITO DEL NORTE

Sin novedad con algunos tiroteos.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón.—En el sector de Albarracín se han ocupado R. Yuela y Calomarde, causando al enemigo grandísimo quebranto y recogiéndosele 376 muertos, entre ellos un capitán y dos tenientes, 300 fusiles, 8 ametralladoras, 3 fusiles ametralladores y gran cantidad de municiones.

Frente de Madrid.—Siguen recogiéndose los frutos de la victoriosa batalla de Brunete en la que quedaron deshechas entre otras brigadas la Lister y 16 mixta aproximándose al centenar el número de ametralladoras recogidas así como numerosos cañones antitanques. Se han capturado así mismo un centenar de prisioneros y se han presentados a nuestras filas 600 milicianos con armamento. Un desesperado ataque enemigo intentado sobre nuestras posiciones conquistadas en el día de ayer fué durísimamente rechazado continuando la progresión de nuestras tropas que alcanzaron los objetivos señalados por el Mand. Más de 50 carros rusos han sido destruidos por nuestras tropas en este sector en estos días de combate. El número de muertos rojos que cubren los campos de Brunete alcanza varios millares, teniéndose que habilitar batallones especiales para enterrar tanto cadáver. El sacrificio estéril a que someten los rojos a sus tropas supera a todo cálculo.

EJERCITO DEL SUR

Intensos tiroteos y cañoneos en casi todos los frentes.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el aire han sido derribados dos Martín Bomber y dos Curtiss. Por nuestra parte hemos perdido un bombardero como consecuencia de una explosión en el aire.

Día 27

EJERCITO DEL NORTE

Frentes de Vizcaya, Santander y Asturias.—Tiroteos y cañoneos sin consecuencia, habiéndose pasado a nuestras filas 42 milicianos con armas.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón.—Ha continuado el avance de nuestras fuerzas, habiéndose ocupado varios pueblos y cogiéndose al enemigo 26 prisioneros.

Frente de Madrid.—Como consecuencia de la batalla de Brunete se fue recogiendo armamento y material de todas clases en la zona de combate. Pasa del millar los fusiles recogidos hoy, así como 14 ametralladoras y gran cantidad de cajas de municiones y proyectiles de artillería.

El número de milicianos pasados a nuestras filas en el día de hoy es de 66.

Frentes de Avila y Soria.—Sin novedad.

EJERCITO DEL SUR

En el frente de Córdoba se ha llevado a cabo una rectificación a vanguardia de nuestras posiciones en la que se ha cogido al enemigo dos fusiles ametralladores y 60 fusiles repetidores.

Señoras

No dejen de comprar todos los meses la Revista de modas y del hogar

«Mujer»

Pídanla en todas partes. Precio UNA PESETA

suscribidos y propaga

LABOR

PORTAVOZ DE LA NUEVA ESPAÑA
Precio de suscripción 7'50 al año

